
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 09.06.2015 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Herr Schütt nimmt Bezug auf die Berichterstattung in der letzten Stadtverordnetenversammlung 
zum Entwicklungsgebiet Krampnitz und regt an, ein Enteignungsverfahren einzuleiten. Dazu 
sollte sich der SBV-Ausschuss kurzfristig positionieren, um einen Beschluss zur Stadtverordne-
tenversammlung im Juli 2015 vorzubereiten. 
 
 
Herr Klipp entgegnet, dass genau dieses Thema morgen auf der Tagesordnung der Beigeordne-
tenkonferenz steht und die Verwaltung beabsichtigt, eine Beschlussvorlage in die Stadtverordne-
tenversammlung im Juli 2015 einzubringen. Eine Eilbedürftigkeit im SBV-Ausschuss vorzugrei-
fen, sieht Herr Klipp nicht. 
 
 
 
Herr Goetzmann (FB Stadtplanung und Stadterneuerung) erinnert an das Zusammentreffen der 
Mitglieder des SBV-Ausschusses und des Gestaltungsrates vor knapp 2 Jahren. Von Seiten des 
Gestaltungsrates gibt es den dringlichen Wunsch einen klaren Fokus zu schaffen, was ist an 
qualifizierten Maßnahmen erforderlich und wo sind Wettbewerbe und Gutachten initiiert worden 
und sinnvoll. Herr Goetzmann teilt mit, dass die Verwaltung beabsichtigt die Mitglieder des Aus-
schusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr und die Mitglieder des Gestaltungsrates der 
Landeshauptstadt Potsdam zu einem gemeinsamen Erfahrungsaustausch zu den bislang prakti-
zierten städtebaulichen Gutachterverfahren einzuladen. Dieser Erfahrungsaustausch wird am 7. 
Juli 2015, um 16.30 Uhr stattfinden. 
Die Einladung wird den Ausschussmitgliedern per E-Mail übermittelt werden. 
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